

TEMOIGNAGES



Ce que j'aime du PGD est:



«La communauté. J'aime aussi pouvoir faire des sports en équipes contre d'autres écoles de notre région.»

-Spencer Bouthillette

«Nous sommes vraiment en famille, ici. J'aime aussi le fait qu'on n'est pas obligé d'aller dehors et qu'on puisse profiter de nos midis pour faire des activités.»

-Linnéa Parent.

«La liberté, nous ne sommes pas obligés d'aller dehors. J'aime nos enseignants et nos cours et aussi, le fait que l'école soit plus petite.»

-Chloé Nodge.



«L'esprit de famille! Comme nous sommes une petite école, nous pouvons plus facilement intégrer les élèves aux activités.»

-Éloïse Lazzar

«J'aime ça ici parce que j'ai de bons amis et de bons enseignants.»

-Sambawee Sambavan.



«Mme Adele. J'apprécie son enseignement.»

-Dominic Tarasoff

«J'aime beaucoup la cafétéria le midi, ainsi que l'accès à la bibliothèque. Aussi, j'aime beaucoup la salle de musique.»

-Maëli Leduc



«J'Adore qu'on ait des équipes de sport et l'accès au gymnase sur l'heure du midi. On peut participer à plusieurs activités.»

- Dylan Reddick

le jo
rancophone
bilingue
pour la vie!